

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

COMPRENDRE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/04/2022 à 15h08

Bonjour à tous,

J'ai mon mari qui boit tous les jours une grande quantité de whisky parfois il en boit plus que d'habitude et ai souvent saoule. Cela fait des années mais je ne m'en suis rendu compte il y a quelques temps, en effet il me mentait il me disait que s'étaient ces anciens collègues qui venaient le voir et buvait tout le whisky or en réalité c'est lui.

Il a fait un gros burnout il y a maintenant 7 ans et il a du mal à remonter la pente. J'ai essayé de le soutenir au maximum mais là je n'en peux plus, je suis à bout. J'ai subi un cancer que j'ai affronté seule ensuite on m'a découvert une maladie auto-immune tout ça j'ai du être forte pour deux je dois toujours le porter à bout de bras car pour lui chaque nouvelle épreuve est un calvaire. Il ne travaille plus depuis mars 2015, nous rencontrons d'énormes problèmes d'argent mais j'ai l'impression qu'il s'en fout. Je lui ai mis un ultimatum soit il va travailler soit je le quitte. Par contre pour l'alcool je ne sais plus quoi faire. Il ne s'en rend même pas compte dans l'état minable dans lequel il se met, même sa propre fille ne le supporte plus, l'autre jour il va aux toilettes normal Monsieur laisse la porte ouverte ma fille a été choquée, ou alors il tient à peine debout, ou quand on lui pose une question il ne comprend rien.

Pour lui chaque action est une nouvelle épreuve même la plus simple. Voilà je pense que j'avais besoin de vider mon sac car je ne sais pas vers qui me tourner.

Je vous remercie de m'avoir lu et si vous voulez échanger cela sera avec plaisir.

Bonne journée.

2 RÉPONSES

[Massva](#) - 23/04/2022 à 13h21

Bonjour, je vis un peu la même chose que vous. Par contre, il travaille. Mais une consommation excessive de whisky, qui mène souvent aux insultes et à la dispute. Je ne sais plus quoi faire!!

[Nini94](#) - 24/04/2022 à 17h46

Bjr madame je comprends très bien votre situation je buvais tt les jours avant et ma femme a fait comme vous l ultimatum!!!et elle m a accompagner chez mon médecin traitant et suis partis en cure en 2005 et depuis je lui avais promis plus d alcool et j ai tenu promesse ça devenait l enfer pour elle hésiter pas à me contacter si je peux vous aider cdl Dominique
